

# Historisches Relief wird enthüllt

**GRIMMA/SCHADDEL.** Ein ehemals in einer Geithainer Wäscherei ausgestelltes Wandrelief aus Keramik wird am Freitag in der Schaddelmühle enthüllt. Wie Frank Brinkmann, Chef des Kulturfördervereins Schaddelmühle, gestern mitteilte, sind zudem die Sanierungsarbeiten am Trafohäuschen abgeschlossen. „Gemeinsam mit dem historischen Relief ist ein spannendes Ensemble entstanden“, sagte Brinkmann.

Die Schaddelmühle ist Gastgeber für einen Workshop des Leader-Regionalmanagements Leipziger Muldenland und des Geoparks Porphyryland. Erwartet werden am Freitag Gäste aus Österreich und dem Ruhrgebiet. Gegenstand des Treffens ist die Debatte zur Rohstoffkompetenz der Geoparks. Als Geoportal Erden der Keramik ist das Künstlerhaus in den Geopark Porphyryland Sachsen integriert. In dieser Rolle informiert der Förderverein über die reiche Geschichte der keramischen Industrie und des keramischen Handwerks, organisiert für Künstler und Interessierte Workshops und lädt zur Auseinandersetzung mit Kunstkeramik ein. *bis*